

にこにこ

親園小学校第3学年だより



令和5年6月1日
担任 福田 浩章

運動会では大変お世話になりました。一人一人が精一杯の演技を見せてくれました。紅組白組どちらの児童も満足した表情でした。温かい御声援と御協力、本当にありがとうございました。

6月は、じっくりと学習に向かえる環境作りに努め、一人一人の思いを大切にしながら楽しく学習に取り組んでまいりたいと思います。梅雨の時期でもありますので、衛生面に気を付け、体調を崩さないよう健康管理をお願いします。今月も保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。

☆今月のめあて☆

学 習	話をしっかり聞こう
生 活	衛生面に気を付けたり、安全な生活を送ったりしよう
保 健	からだを清潔にしよう
人 権	友だちの気持ちを考えて話をしよう

☆今月の予定☆

月	火	水	木	金
			1	2
5	6	7	8	9
読書旬間～6/16	朝会・表彰	むし歯予防講話② 眼科検診13:30	体力テスト	水曜日課
12	13	14	15	16
教育相談週間 ～23日まで	県民の日集会		☆地域集会 サンキューの日	☆地域集会 水曜日課
19	20	21	22	23
四校交流週間 水曜日課 小中一貫会議	表彰	地区別一斉下校		
26	27	28	29	30
清掃強調週間 ～6/30		職員会議◎欠		

☆お知らせとお願い☆

◎新体カテストについて。

6月8日(木)に新体カテストを行います。自己記録の更新に向けて、頑張らせたいと思います。体育の時間にも種目の一部を行いますので、タオルや水筒の準備をお願いします。

◎家庭学習強調週間について。

6月19日(月)から25日(日)まで、家庭学習強調週間になります。後日配布されるお知らせをご覧ください、「やる気カード」に家庭学習の状況を記入させてください。自分から学習に取り組んでいけるよう、学校でも励ましていきます。

◎プールについて。

今月プール開きを予定しています。気温・水温の関係で、実際に使用できるのは下旬くらいになりそうです。気象条件が整えば体育の時間にプールに入りますので、用具(水着、水泳帽【水色】、タオル、サンダル、ゴーグル)の準備をお願いします。水着は授業にふさわしいものでお願いします。

お子さんは成長が早いので、学習が始まる前に試着し、サイズを確かめておいてください。

◎ハンカチ、ティッシュを毎日持たせてください。

梅雨の季節となりました。学校では、手洗いや手指消毒をこまめに行い、感染症や食中毒の予防に努めています。清潔な汗ふきタオルやハンカチ、ティッシュなどを毎日持たせてください。

☆道徳コーナー☆

今月の学年だよりから、道徳の授業での子供たちの様子をお伝えすることになりました。

子供たちは道徳の授業を通して、自分を見つめ直し、物事を多面的・多角的に捉え、人間としての生き方について考えを深め、道徳的な判断力、心情、実践意欲と態度を育てていきます。

「きいているかい オルカ」という話では、前向きな生活をしようとして自分を変えた主人公の姿から、物事に積極的に取り組み、自分のよさを伸ばそうとする気持ちについて考えました。

子供たちからは、「できないと思っていたことも、できると信じてがんばりたい」「苦手なこともチャレンジしたい」といった考えが出てきました。この1年間を前向きに取り組もうという気持ちを改めてもつことができました。

御家庭でも、3年生になって「がんばりたいこと」「チャレンジしてみたいこと」など、是非お子さんと話し合ってみてください。



親園小の合い言葉

あいさつ 注目

くつそろえ

守って楽しい親園っ子